
Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs 
du Département de Biochimie de l’Université de Montréal 

(AÉCSBUM) 
 
Procès verbal du 10 août 2004 
Début 12h00 
Absence : Martin Audet 
 
Ordre du jour 
1. Adoption de l’ordre du jour 
2. Adoption du PV du 12 mai 2004 et du 8 juin 2004. 
3. Président 
4. Secrétaire 
5. Trésorière 
6. Représentant à la vie étudiante  
7. Représentants à l’interne  
8. Assemblée générale 
9. Varia 
10. Levée de l’assemblée 
 
1. Martin Baril propose l’adoption de l’ordre du jour, Karine Boulay seconde.  
Adopté à l’unanimité.  
 
2. Martin Baril propose l’adoption du PV du 20 juillet 2004, Sacha Sidani seconde. Adopté à l’unanimité. 
 
3. Martin Baril mentionne que le tournoi de golf de l’AECSBUM a été un succès et que le déficit pour cette activité 
s’élève à 119.47$. Il a également préparé un budget, qu’il remet à la trésorière. 
 
4. Absent. 
 
5. Karine Boulay propose de faire un chèque de 119.47$ à Martin Baril pour lui rembourser les dépenses du tournoi 
de golf, Guillaume Poirier seconde. 
 
6. Guillaume Poirier rappelle que l’activité soccer a rapporté des profits de 45$. Il suggère donc de payer de la bière 
à ceux qui prendront part à la prochaine soirée de soccer. L’AECSBUM lui accorde un budget supplémentaire 
d’environ 50$ qui s’ajouteront au 45$ de profits. Pour ce qui est de la soirée de balle-molle, Guillaume Poirier a 
téléphoné au parc, mais il n’y a jamais de réponse. Il n’a donc pas réservé de terrain encore. Le CA suggère de 
prendre une chance que le terrain soit libre sans réserver autour du 25 août. 
 
7. Alexandre Maréchal annonce que lors de la dernière assemblée départementale, Michel Bouvier a fait mention 
d’un message provenant de la FES qui empêche tous les départements de l’Université de mettre en place des mesures 
d’évaluation de l’encadrement des étudiants aux cycles supérieurs. Ce blocage émane du syndicat des professeurs de 
l’Université de Montréal qui suggère que les processus d’évaluation mis en place par la FES ne protègent pas 
l’anonymat des étudiants. Pour l’instant, nous devrons attendre que la situation se règle avant de mettre en place nos 
mesures d’évaluation. Des tables rondes sont prévues entre la FES, le syndicat et la FAECUM pour régler la 
question. Nos mesures visant à établir un programme de parrainage pour les gens à la maîtrise ne sont par contre pas 
compromis et seront mises en place à partir de la session d’automne 2004. 
 
8. L’assemblée générale de l’AECSBUM où se tiendra les élections se tiendra le Mardi 14 septembre 2004 à 17:00h 
au local D-560. De la bière et de la pizza seront fournies pour attirer les gens. Martin Baril propose de mettre les 
renseignements sur le site internet de l’AECSBUM en mettant bien en valeur la nécessité de combler le poste 
d’externe, ainsi que son propre remplacement au poste de président. 
 
9- Martin Baril propose la levée de l’assemblée. Alexandre Maréchal seconde.  
L’assemblée est levée. 


